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Ausschuss für Jugend, Senioren und Soziales 07.09.2021 

 

AF 0434/2021/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Rotter 

Es geht um die Betriebskostenbeteiligung der Vereine für die Nutzung der städtischen 
Sportstätten. Auf der Seite 30 unter Punkt 4 steht, dass die Betriebskostenbeteiligung 
aufgrund von Corona geringer ausgefallen ist. Es wurde weniger in Rechnung gestellt und 
die Betriebsstätten wurden weniger genutzt. Haben wir dementsprechend auch weniger 
Ausgaben an Betriebskosten getätigt? Ich hätte gern eine Gegenüberstellung. 

 
Beantwortung: 

 

 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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